
会員・全世帯回覧 （６月版：片面） 
 

件名：総会の報告について 
 

新子安南部町内会幹事および会員の皆様、令和 6年度総会が５月１０日に行われました

ので、以下にその報告を致します。内容については、配布した総会資料を参照ください。 
 
 

■ 新子安南部町内会の登録世帯数（横浜市の補助金を申請する際に届け出た登録世帯数） 

   2,350世帯。 よって議事を評決するための過半数は、１,１７５となる。 
 

■ 委任状 

総会の出席者数：   43 

提出委任状数：     １，５０１ 
 

■ 議案評決 

議案      賛成数   反対数 

・ 1号議案（令和６年事業報告）   １，５４４   ０ 

・ 2号議案（令和６年度収支決算）   １，５４４   ０ 

・ 3号議案（令和６年特別会計決算）  １，５４４   ０ 

・ 4号議案（令和７年事業計画）   １，５４４   ０ 

・ 5号議案（令和７年度収支予算）   １，５４４   ０ 

よってすべての議案が可決成立しました。 
 

■ 質問等 

１） 防災フェスティバルの内容についての幹事からのご質問あり。 

・ 消防局の協力で、起震車、消火器具の扱い、（横浜市消防局）音楽隊の演奏、浦島中もしくは

錦台中音楽部の演奏、模擬店などがある納涼祭に近いフェスティバルが行われていた。 

➡今年度もまた中止だが、来年度出来るように検討する予定 

２） １組（２丁目）の方より紙面にて以下のご意見・提案があった。（不明点もあり要約してます） 

➡で町内会の方向性を示します。 

・ 最近いろんなところで事件や事故がおきているので、各自の意識向上を持つために毎月の幹

事会にて情報共有があると良いし、意見交換する場だと良い。 ➡検討する予定 

・ 子供によってはかなり遠く（大口方面）から通い、途中で疲れて休んでいる子もいるので、登下

校について町内会としても注意を払ってはどうか？➡子供会との協議必要か? 

・ 町内の自宅周辺のごみ出しの状況がどうなっているのか。最近あちこちにばらまかれているケ

ースがあるので、その対策は？ ➡ごみ出しの場所・機器に関して改善検討してます。行政がら

みで出来る出来ない事があるが、各組からの要望を上げてもらう必要あり。 

・ 防犯・防災に関して、暗がりの場所がまだあるのではないか？➡(事故防止で)検討する予定 

・ 近所の緑化の推進➡数年前より公園援護会への補助金を増やしてます。（ただし、２丁目側の

推進が必要？）公園援護会での推進となります。 
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